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(総代に関するご連絡・お問い合わせフォーム) 

コロナ禍で中断していた生協のさまざまな活動が徐々に再

開しています。 

そのひとつ、恒例の「商品・くらしの活動交流会」を９月

～１０月にかけ県内１０会場で開催しました。 

美味しさ、安全、再確認！ 

顔のみえるつながりと交流…、 

やっぱいいよね！ 

４年ぶりの開催に延

べ１６００名の組合員

らが参加され、メーカ

ー・生産者・諸団体の

皆さんと“つながり”

をテーマに交流。弾む

会話と笑顔が各会場で

みられました。 

こちらからもアクセスできます→ 



 
 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 （自 2023 年 3 月 21 日 至 2023 年 12 月 20 日） 万円未満切捨 

 実績 計画 計画比 前年 前年比 説明 

供給高 

合計 
174 億 1077 万円 177億4727万円 98.1％ 175億1210万円 99.4％ 

宅配、店舗、カタログ

及びギフト、夕食宅配

の供給高合計 

経常 

剰余金 
５億 5031 万円 ５億 1494 万円 106.９％ 7 億 255 万円 78.3％ 

事業剰余金と事業外

収益から事業外費用

を引いた剰余金 

仲間 

づくり 
6,439 名 8,129 名 79.2％ 6,906 名 93.2% 新規加入組合員数 

「総代懇談会」 各地域で開催。 

＜第４四半期「くらし応援企画」＞ 1 月 1 週～3 月 3 週  

 物価高騰の先行きが見えず、くらしの厳しさが継続して

いる中、引き続き組合員のくらしに貢献できるよう、くら

し応援企画を第 4 四半期も継続し実施しています。 

 ＊普段のくらしに必要な基礎商品や冷凍食品を中心に、

バランスよく商品を配置します。 

＊20％OFF 以上を主に週当たり 22～24 品を企画。また、

組合員の要望に基づき、商品選定を見直します。 

組合員（総代さん）の声 

物価値上がりが本当に厳しい

状況です。そんな中、生協の商

品価格をいろんな方法で下げて

いただいている企画には、とて

も助かっています。 

12 月度までの決算の報告 （事業状況） 

「くらし応援企画」 毎週 34,000 名が利用！ 

たくさんの意見質問、ありがとうございました！ 

理事会からの回答をまとめました。 

 

総代どうしと総代と理事会との懇談の場でもある、「総代懇談

会」を 11 月に各地域（県内 10 会場）で開催しました。 

2023 年度総代さんは初めての懇談会であり、総代の役割や協

同組合についても学習しながら、2023 年度上半期の状況、下

半期すすめることについて、理事会からの報告を受けて懇談し

ました。 

意見質問用紙は、Web アンケー

トを含め 156 件いただきました。 

総代のみなさんから頂いた声を

しっかり受け止め、下半期活動と次

年度の準備をすすめていきます。 

↑ 11/29 名張会場の様子。 
 

【参加内訳】 

 ・会場参加（10 会場）：188 名 

 ・Web 懇談（4 回） ： 13 名 

 ・その他、DVD 視聴など 

電気や燃料の高騰、そして様々な物の値上がりから、くらし

の厳しさが継続しています。生協の宅配事業では、組合員のく

らしを守ろうと「くらし応援企画」を実施してきています。 

第 3 四半期では、期間中約 2100 万円/週の利用があり、週

当たり 34,000 名がこの企画を利用されました。 

総代の役割、上半期の事業状況などを確認！ 

くらし応援、第 4 四半期も継続 実施中！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年もステキなカレンダーが出来あがりました。 

【福島を訪問し、カレンダーを贈呈】 
12 月、コープみえからの代表者 3 名（役

員・組合員）が「コープふくしま」と「復

興公営住宅ふれあいサロン」を訪問し、

福島のみなさんへ私たちの想いと出来上

がったカレンダーをお届けしました。 

ずっと忘れないでいてくれる気持ちが

うれしい…と、お言葉をいただきました。 

この春リニューアルオープン 新しくなるみやがわ店に期待。 

東日本大震災復興支援活動のひとつ、「つながりカレンダー」の

作成も 12 年目の取り組みになりました。 

今年も組合員と職員からたくさんのイラスト・メッセージ（109

作品）が寄せられ、心あたたまる「つながりカレンダー2024 年版」

が完成しました。  

あったかなイラスト・メッセージに“ほっこり” 

菰野町の委託を受け「乳児用おむつ宅配便」を実施中！（四日市センター） 

右の画像は、新しくなるみやがわ店のイメージです。 

外内装のイメージは、コープみえのイメージカラー

及び、みやがわ店を考える会、組合員アンケート、役

職員の意見を基に検討してきました。 

 

2024 年 4 月上旬  

リニューアルオープン（予定） 

菰野町が子育て支援の一環として行う「先輩ママによる乳

児用おむつ宅配便事業」の業務委託を受け、四日市センター

から対象のご世帯へおむつの宅配を実施中です。 

↑ 完成イメージ。 

 

明るいカラーのお店がいいな、 

看板は大きくて見やすい物がいいね…、 

子育て支援、行政と連携した地域づくり 

みやがわ店は、現在、建て替えに

よる工事を行っています（9 月～約

半年間の予定）。 

ずっとみやがわ店を利用されてき

た組合員や地域からは、「どんな店が

できるか楽しみ」、「早くオープンし

てほしい」、「新しいお店、期待して

います」といった声が聞こえてきて

います。 

【先輩ママによる乳児用おむつ宅配便事業】の概要（目的）】 

令和 5 年 12 月から令和 6 年 2 月の期間に生後 3 か月から

満 1 歳の赤ちゃんがいる家庭に対し、月 1回宅配によるお

むつ等の支給を行い、併せて子育て経験のある配達員が、

不安や心配事がないか声をかけ、見守るとともに、赤ちゃ

んの健やかな成長に役立つ様々な情報をお届けすること

で、子育て世帯の孤立化防止と赤ちゃんの健やかな育ちを

支援する。 
 

子育てって本当に大変…、

先輩ママとして、少しでも

力になれればうれしい。 

 
←ふれあいサロン

にて福島の皆さん

と交流。福島の現状

や震災の教訓など

聞き学びました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

↑聞き取りの様子（商品・くらしの活動交流会にて） 

「いろんな人に総代になってほしい」、「若い方に総代

をしてもらえると嬉しい」といった声が、総代さんから

聞かれます。 

はたして組合員の皆さんは、生協の総代のこと、どれ

くらい知っているんだろうか…。「商品・くらしの活動

交流会」の場で、来場された皆さんに聞いてみました！ 

みんなに見てほしい！！ コープを紹介した動画や HP から 今回２つを選んでみました。 

「総代」知ってますか？ 

東海コープ商品検査センターHPより 

微生物検査の様子と食品衛生の基礎 

東海コープ事業連合 HP より 

コープのエシカル（コープの森づくり） 

知っている 

（経験なし） 

３１９名（39.6%） 

知っている 

（経験あり） 

１０１名（12.5%） 

知らない 

３８６名（47.9%） 

806 名に回答いただきました！ 

約半数（４８％）が、生協の総代のことを

知らないという結果でした。 

 
これからもいろんな場で、 

総代のこと、知らせていかないと… 

と思いました。 

 

聞かれた声 

知らなかったわ。組

合員の代表（総代・

総代会）で、生協の

いろんなことが決め

られているのね。 

総代さんってどうやって決めてるの、

組合員なら誰でもなれるの？少し興味

あるわ。 

配達担当の方にお願いされて、今年

はじめて総代になりました！何もわ

かってないのでよろしくね。 

総代って聞いた

ことあるけど、

５００名もの方

がされているん

だ。スゴイね。 

知ってるけど経験なしです。私には

ちょっと重荷かな。ごめんなさい。 

総代のみなさんに感謝です。 


